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【会長の時間】 髙田 富康
皆さん、こんにちは。今日は

秩父クラブから３名の方がお見
えになっております。
会長の時間もあと３回で終わ

りかと思うと気持ち的に楽にな
りました。小さいクラブですの
で、会長も４回お世話になって
おります。
報告ですが、５月１１日に２

５７０地区の行事として本庄祭りでクラシック
カーのイベントが開催されました。そのお礼状
が委員長から届きました。ポリオ撲滅の寄付活
動もしたのですが、72,000 円集まりました。あ
りがとうございました。
何の話をしようかと思ってのですが、今話題

のお米の話をしようと思います。私は一度もお
米を買いに行った事はありません。値段も知り
ません。小泉農林水産大臣になり、あそこまで
状況が変わるのかと驚いています。またなぜこ
のような状況になったか、いろいろな仕組みが
あると思いますが、良い方向になればいいかな
と思います。リーダーが変わり、結果は良いか
もしれませんが、これから倉庫料などいろいろ
な問題も出てくると思います。目的を果たすの
に短時間で処理して、全てがうまくいく事はな
いので、小さな事は後から修正するなりして、
まずは大きな目的に向かって、短期間で突っ走
るのはすごい力だなと思いました。私は現在は
保険の会社に勤めていますが、１３年間、保険
会社の代表をしておりました。責任もあり、考
えなくてはいけないと考えました。
お米の話もそうですが、ガソリンについても

皆さん敏感です。税金での助成もありますが、
５、６年前に車をハイブリッド、電気自動車に
した人は燃費がだいぶ違うと思います。以前営
業車で乗っていた車はリッター１８キロ、今は
娘の払い下げの車に乗っていますが、リッター
２５キロは走ります。一言では言えませんが、
ガソリンが１０円上下するのは大変な事だと思
いますが、その辺の所でどうかなと。家で話す
のは、補填するのは税金からまかなう事になり
ます。車を変えた人は変えた事で１０円をクリ
アしているのではないかという気がしています。
大きな視野で見る事が大切かなという気がして
います。

【幹事報告】 畝 徳治

秩父ロータリークラブ
太田 雅孝様

本日は原島ガバナー年度２０
２６－２７年度につきまして、
皆様にご挨拶とご案内、そして
ご依頼をさせて頂くために伺い
ました。
５月１５日に原島ガバナーノ

ミニーが来られて、事前にご案
内をしていると思いますが、正式に今日伺いま
した。私と当該年度の若林会長と新井幹事で参
りました。
まだ坂口年度が始まっておりませんが、原島

年度のスタートにおいて、秩父クラブはバック
アップをしますが、いろいろな人達に地区役員、
行事に関して協力して頂きたいという事があり
ます。６月３日に秩父ロータリークラブの理事
会がありました。そこで決議させて頂いた内容
が今日お話する内容です。
まず皆野・長瀞ロータリークラブの皆様方に

地区大会においてコ・ホストクラブをお願いし
たいと。２点目地区役員にお一方お願いしたい
という事です。３点目に地区役員の範囲ですが
地区幹事をお願いしたいと。４点目が地区大会
実行委員をお願いしたいと。このような事をお
願いして次々年度をスタートしたいと考えてお
ります。
秩父ロータリークラブでは原島ガバナー年度

準備委員会を設立しており、スムーズなスター
トにつなげるという役目を担っております。ガ
バナー年度が始まる前日に終える委員会になり
ます。
コ・ホストクラブとしては、親子という生意

気な事ではなく、義兄弟のようなものですから
お願い致します。また寄居ロータリークラブさ
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んもコ・ホストクラブとして名を連ねるという
事で昨日ご了承頂きました。２つ目は地区大会
実行委員会のお願いですが、３名とお願いして
ありますが、地区大会ではいろいろな内容があ
ります。受付、備品、駐車場、接待関連などが
ありますが、この部分はある程度の人数を予定
してスムーズに進めたいとお願いしたいと思い
ます。３点目の地区役員ですが、副幹事制があ
ります。各委員長とガバナー、もしくは地区幹
事とのパイプ役です。社会奉仕委員会の副幹事
をお願いしたいと思います。４点目の世界大会
ですが、原島ガバナー年度に予定されていたホ
ノルル大会はキャンセルになっており、現時点
では場所等は未定です。今年度の世界大会後に
発表があると思います。地区の世界大会の旅行
社はＪＴＢになると思います。ＪＴＢの埼玉支
部の支部長をこちらの小埜さんが務めておられ
ましたので、国際大会推進委員として小埜さん
を指名させて頂きました。
決まっているスケジュールに関してお話致し

ます。ＤＴＬＳが来年３月８日に紫雲閣で午後
から、ＰＥＬＳは３月２８日の午前、午後で紫
雲閣になります。ＣＬＬＳは４月１９日午前、
午後ですが、坂戸にあります日本栄養大学で開
催されます。担当は坂戸さつきロータリークラ
ブになります。地区大会は１日目が２０２６年
１１月２２日で協議会、講演会、ＲＩ会長代理
歓迎晩餐会が農園ホテルで開催されます。２日
目は秩父宮記念市民会館で開催されます。地区
大会実行委員会メンバーとしてご協力頂くのは
この日になります。１年くらい前から始まりま
すが、委員会、連絡等は出てくると思います。
地区大会に絡めたところで、ゴルフ大会が２０
２６年１０月５日に平成ゴルフクラブで行われ
ます。これに関して寄居ロータリークラブさん
にご協力頂きます。
地区役員については、年度初めと年度終わり

に関して合同会議があります。年度初めは２０
２６年７月８日、午後から紫雲閣です。年度末
は２０２７年６月２７日で場所は未定になって
います。
以上のような内容の依頼をさせて頂きます。

いろいろな催しがあります。皆様方にもご協力
をお願いしたいと思います。よろしくお願い致
します。

秩父ロータリークラブ
若林 俊明様

２０２６年－２７年度会長候
補者としてお世話になります。
皆野・長瀞ロータリークラブさ
んには大変お世話になり、感謝
しております。本日は例会の貴
重な時間を頂き、感謝申し上げ
ます。

秩父クラブとしては、現在原島ガバナー年度
に向けて準備を進めております。皆野・長瀞ロ
ータリークラブの皆さんにもご協力をお願いし
たく伺いました。依頼事項という事でお話致し
ます。以下４項目になります。
１．コ・ホストクラブとしての協力依頼
２．地区大会実行委員会へ３名の派遣依

３．社会奉仕委員会担当地区副幹事１名の派遣
依頼

４ 小埜さんに地区国際大会推進委員会委員の
依頼

ご協力をお願い致します。
秩父ロータリークラブ

新井 高広様
貴重な例会の時間を頂きまし

て、ご挨拶させて頂きます。
若林年度の幹事であり、地区

大会実行委員会の副幹事も務め
させて頂きます。至らない点も
あるかと思います。皆様にはご
迷惑を掛けることもあり、お願

いばかりになるかと思います。よろしくお願い
致します。未熟な所もありますので、ご指導の
程、よろしくお願い致します。

四つのテスト
畝 徳治会員

来月から会長職という事で、
早く次年度の準備を始めなく
ては考えておりましたが、も
う６月になってしまいました。
最近思っているのは、新し

い会員が入ってきて、自分の
気持ちとしては、張り切って

いるというのか、良い気分でいます。これが
更に続く事を期待しているという事です。

♪本日３名でコ・ホストクラブ依頼に参りま
した。よろしくお願い致します。
秩父ＲＣ 太田 雅孝様・若林 俊明様

新井 高広様
♪秩父クラブの皆様の訪問ありがとうござい
ました。当方、分配金が少し入りましたの
で。 髙田 富康

合計 3,000 円


